COURRIER DES LECTEURS MÉTÉO ANIMAUX ZOTICKET974 ANNONCES LÉGALES ACCUEIL LA UNE MONDE

LOCAL FAITS DIVERS ECONOMIE SOCIAL POLITIQUE SOCIETE CULTURE JUSTICE SPORT EDUCATION SANTÉ COMMUNIQUÉS

ALERTES INFOS: 19 permis retirés par les gendarmes ce week-end 23/11/2020

Communiqué

La SIDR lauréate des Trophées des EPL 2020 avec son projet "La réussite scolaire pour tous"

Le projet « Réussite scolaire pour tous » de la SIDR est lauréat des Trophées des EPL 2020. La SIDR se félicite de la reconnaissance nationale de ce projet, enclenché en septembre 2019, au service des locataires et qui "confirme pleinement son engagement pour lutter contre le décrochage scolaire". Le communiqué :

Par Nicolas Payet - Publié le Samedi 21 Novembre 2020 à 07:29 | Lu 246 fois



Les + plus lus de la journée

Madagascar : la douane saisit 15 kg d'or à l'aéroport

22/11/2020 - Gaëtan Dumuids

Photos: Les somptueuses images de La Réunion visible depuis Maurice

22/11/2020 - Gaëtan Dumuids

Un adolescent meurt suite à un accident de moto à Ste-Suzanne

22/11/2020 - NP

Photo: Le Piton des Neiges se couvre pour éviter le coup de chaud

22/11/2020 - Gaëtan Dumuids

Covid: Son impact sur les relations sociales (partie 2)

22/11/2020 - Gaëtan Dumuids

Saint-André : Nouvelles coupures d'eau ce dimanche soir

22/11/2020 - NP



Depuis septembre 2019, la SIDR s'est engagée auprès des familles de ses locataires pour offrir à tous les enfants, scolarisés du CP à la Terminale (CAP et BEP compris), un accès gratuit à la plateforme de soutien scolaire en ligne Acadomia.

Par ce projet, la SIDR souhaite participer à l'égalité des chances devant la réussite scolaire afin de contrer les problématiques scolaires des jeunes réunionnais. En effet, la moitié des enfants logés par la SIDR vivent en quartiers dit prioritaires cumulant fragilités économiques et sociales. Cette opération, engagée pour au moins 3 années, concerne près de 17 000 jeunes réunionnais.

Dans les perspectives de développement de son projet socio-éducatif, la SIDR a 3 ambitions : impliquer les communes pour faire rayonner le projet éducatif sur le territoire, poursuivre la promotion du dispositif auprès des associations afin de créer un maillage territorial et renforcer ses partenariats privés à travers de nouveaux services innovants aux familles.

« Notre conviction est qu'un bailleur social doit offrir davantage qu'un logement à ses locataires », a affirmé lors du point presse du 20 novembre Jacques Durand, directeur général de la SIDR. « Si ce service vient d'obtenir une reconnaissance nationale, la SIDR s'est inscrite dès le départ en complément de l'écosystème éducatif existant (Rectorat, Région, Département, communes, CAF) dans lequel la mobilisation de toutes les forces publiques et privées contribue à la lutte contre le décrochage scolaire plus aigu à La Réunion qu'en métropole », explique-t-il.

Convaincue que la médiation pédagogique est un point fort du projet, la SIDR s'appuie sur un réseau d'associations partenaires à qui elle fournit gratuitement des comptes Acadomia pour tous les niveaux scolaires pour renforcer leur corpus pédagogique. La plateforme de soutien scolaire en ligne vient compléter l'offre de services des locaux pour l'inclusion numérique implantés dans les quartiers du Bas de la Rivière et de Camélias et renforce l'ancrage de l'association sur le territoire dionysien auprès habitants.

Le bailleur social historique de l'île peut désormais s'appuyer sur le réseau

Les + plus lus de la semaine

CAF: L'aide exceptionnelle de solidarité sera versée le 27 novembre

19/11/2020 - Nicolas Payet

Une St-Pauloise remporte 600.000€ à un jeu de grattage

17/11/2020 - Gaëtan Dumuids

Vidéo - Des bolides à fond sur la NRL

18/11/2020 - Regis Labrousse

Des cartes bancaires débitées par erreur dans certains commerces de La Réunion

17/11/2020 - Ludovic Grondin

Couvre-feu: Les communes de La Réunion les plus menacées

16/11/2020 - Baradi SIVA

Couvre-feu: 5 communes sous surveillance

17/11/2020 - Baradi SIVA

solide de ses deux partenaires privés. La Prudence Créole a soutenu le projet dès son lancement en 2019 contribuant au financement du coût de la plateforme ; un choix de mécénat réalisé directement par les salariés de l'assureur réunionnais.

Actionnaire historique de la SIDR depuis 71 ans, le Département a apporté son soutien à la candidature de la SIDR lors des Trophées des EPL. « La jeunesse est un des principaux atouts de ce territoire, dynamique et volontaire. Nous devons lui donner le maximum de chances à travers la scolarité. Chaque enfant doit pouvoir obtenir toutes les qualifications nécessaires pour réussir son parcours de vie », a rappelé Marie-Lyne Soubadou, Vice-Présidente du Département déléguée aux collèges et à l'éducation.

Le Mouvement E. Leclerc Réunion, nouveau partenaire du dispositif, par la voix de Pascal Thiaw-Kine, son Président a déclaré : « Face à l'urgence sociale, accentuée par la crise que nous traversons, notre rôle est plus que jamais de nous engager dans des actions solidaires. Nous avions déjà impulsé et allons pérenniser l'opération Nout Colis Solidaire pour la distribution de denrées aux plus démunis. C'est pourquoi, nous n'avons pas hésité lorsqu'il a fallu s'engager aux côtés de la SIDR dans cette opération visant à lutter contre le décrochage scolaire. A travers ce partenariat, nous montrons notre attachement à des valeurs communes que sont l'ancrage territorial et l'inclusion ».

Légende photo : (de gaude à droite) : Pascal Thiaw-Kine (Président du Mouvement E. Leclerc Réunion), Axel Naillet (Directeur de l'ADRIE, association partenaire), Laurence Assouline (Présidente de l'ADRIE), Jacques Durand (Directeur général de la SIDR), Marie-Lyne Soubadou (Vice-Présidente du Département déléguée aux collèges et à l'éducation), Aymeric Logez (membre de l'équipe projet réussite scolaire SIDR), Francis Sers (responsable communication et marketing de la Prudence Créole).









Lutter contre les décrochage scolaire??!!! TRES BIEN !!! Mais les faits sont que les enfants doivent pouvoir se concentrer sur leur devoir et se reposer après l'école. Mais comment est-ce possible quand la musique du voisin fait trembler les murs et résonne? Envoyez des lanceurs d'alerte dans les résidences, allez constater et y mettre un terme pour que,comme vous dites, nos enfants ne soient plus agacés, fatigués le matin par ce qu ils ont mal dormi et qu ils ont peur d'arriver à l'école parceque les devoirs sont pas ou mal fait. Faudait commencer par là

Nouveau commentaire:



Si aucune page de confirmation n'apparaît après avoir cliqué sur "Proposer" , merci de nous le faire savoir via le mail contact@zinfos974.com

Merci de nous donner les informations suivantes, elles nous serviront à mieux cerner votre situation :

- -- Smartphone ou ordinateur (mac ou windows)
- -- Navigateur utilisé
- -- Votre fournisseur d'accès internet

CHARTE DES COMMENTAIRES

Zinfos 974 vous offre un espace commentaires vous permettant de réagir, discuter, informer. Cet espace est ouvert aux internautes inscrits et non-inscrits au site.

Les intervenants doivent respecter les principes élémentaires du débat.

Sont proscrits :

- Les insultes, les attaques personnelles, les agressions, les propos discriminatoires sous toutes les formes - que ce soit envers les intervenants. les commentateurs ou l'équipe de Zinfos 974.

 Tout contenu contraire à la loi : l'incitation à la violence ou à la haine raciale, la discrimination et la diffamation, les propos homophobes, la négation des crimes contre l'humanité, ou la justification des actes violents et des attentats.

- Les propos pornographiques ou délibérément choquants ne sont pas autorisés.
- Merci d'éviter le hors sujet, les rumeurs infondées et les fausses informations.
- La répétition d'un même commentaire, assimilée à du spam.
- La publicité. Ne soumettez pas des liens commerciaux.

Si le commentaire d'un autre internaute vous paraît contrevenir à cette charte, utilisez la commande "signaler un commentaire abusif" plutôt que d'envenimer le débat.

Pour protéger votre vie privée, ne donnez pas d'indication personnelle (mail, adresse ou numéro de téléphone) dans un commentaire.

En cas de litige, vous pouvez contacter la rédaction de Zinfos 974 via l'adresse contact@zinfos974.com

Vous restez le responsable des commentaires que vous soumettez et en portez la responsabilité. De son côté, la rédaction de Zinfos 974 se réserve le droit de retirer tout commentaire si elle l'estime nécessaire pour la bonne tenue du débat.

Zinfos 974 est seul juge des messages qu'il publie ou modère - y compris pour des raisons qui ne seraient pas répertoriées dans la liste ci-dessus. Vous pouvez demander des explications sur la modération en utilisant l'adresse contact@zinfos974.com, mais toute allusion au travail de modération dans un commentaire sera systématiquement mis hors ligne.

Toute l'équipe de Zinfos974 vous remercie

1F Rue de La Martinique

97490 Sainte-Clotilde 06 92 97 75 75 contact@zinfos974.com

- Contact
- Signaler un abus
- Mentions légales
 - CGU
- Politique de Confidentialité
 - Nos Journalistes

Nos autres sites

www.7mag.re www.zinfos-moris.com www.zoticket974.com www.meteo974.re